

VibrArt 2024: Tec Querétaro brilla en la literatura y el arte



[El Tec campus Querétaro](#) recibió **11 reconocimientos** en el festival [VibrArt 2024](#), los estudiantes ganadores participaron en los concursos de **Artes Visuales, Tec Talent, Creación Literaria y Canción**.

Andrea Carpio Burguete, primer lugar en **Artes Visuales Medios Digitales** categoría profesional comenta su experiencia de participar en el festival.

"Me da una gran satisfacción plasmar una de las muchas posibilidades artísticas del arte digital y haber tenido esta oportunidad de mostrar mi arte al público gracias a VibrArt", añadió la alumna.

VibrArt es el festival de arte y cultura del **Tec de Monterrey** donde se premia a los estudiantes más destacados del Tec en distintas disciplinas artísticas. En esta edición, **campus Puebla** fue sede de las **8 categorías del festival**.



/> width="900" loading="lazy">

Seis estudiantes destacan en Creación Literaria

En esta categoría campus Querétaro logró llevarse **dos primeros lugares, tres segundos lugares y dos menciones especiales.**

Michelle Sánchez Armass González recibió **primer lugar en Teatro breve en la categoría de profesional** con *Atrás del telón*, obra experimental que habla sobre las emociones encontradas que se viven en el teatro antes de la tercera llamada.

Asimismo, Michelle obtuvo el **segundo lugar en Monólogo de profesional** con su texto *Aprender a olvidar*, que se plantea el significado de olvidar.



/> width="900" loading="lazy">

Por otro lado, **Mauricio Olguín Sánchez** habla sobre el amor y escribió el poemario *Conexiones incoherentes*, el cual le otorgó el primer lugar en la categoría de Poesía de profesional.

"Ahora estoy mucho más motivado para seguir escribiendo y participar en el VibrArt del próximo año aquí en Querétaro", comentó el estudiante.

En la categoría Profesional, **Diana Cristina Velázquez Sánchez** se llevó un segundo lugar en cuento largo y recibieron menciones honoríficas **Mariana Nava Pantoja** en cuento corto Profesional y **Rogelio Álvarez** en cuento largo PrepaTec.

De igual manera en la categoría de **cuento corto PrepaTec**, el **segundo lugar** fue para **Francisco José Soto Montes** por su cuento *"Colmillo de gato"*.

Propuesta innovadora en Tec Talent

Nahualli fue un **baile folk fusión** que les otorgó un **segundo lugar en Tec Talent** al equipo conformado por Diego Alfredo Herrera Molinet, Luis Felipe Guevara González, Anel Trad Torres, Jimena Edith Montejano del Río y Leyli Carolina Reyes Ángel.

"Nuestra presentación fue una fusión de la riqueza cultural que tiene el folklore mexicano y la fluidez de los movimientos del contemporáneo", explicó Jimena.

Con una **coreografía original** de **La Bruja de Veracruz** dirigida por **Diego**, se quiso ejemplificar como la jarocho principal es una bruja que lanza bolas de fuego que endulzan el oído de los hombres con su sensualidad.



/> width="900" loading="lazy">

“El reto más complicado para mí fue fusionar ambos estilos de danza y lograr algo llamativo, conectar entre el público y desafiar todo lo antes visto”, comentó Diego.

El equipo está muy agradecido con VibrArt por brindarles esta **oportunidad de expresarse a través del arte y la danza**, en donde cualquiera puede poner en escena su talento y conectar con otros.

“El arte y la cultura es un mundo que te abre puertas, donde te empapas del conocimiento de los demás, de su talento, de su forma de pensar y ver el mundo”, añadió Leyli Reyes.

Reluciendo en Artes Visuales

En esta competencia, **Querétaro** contaba con **tres obras artísticas nominadas** y consiguió ganar un premio en cada categoría participante.

Regina Muñoz Castillo Kanahuati fue acreedora del primer lugar en la categoría de **Medios Tradicionales de profesional** con su dibujo de grafito *Gea*, que muestra a una mujer de espaldas

cargando un mundo, la diosa de la Tierra.

“Participar en VibrArt es una oportunidad para que se reconozca tu esfuerzo, que aprecien tu obra y es una invitación a seguir evolucionando”, comentó Regina.

“El arte y la cultura te abren puertas, donde te llenas del conocimiento de los demás, de su talento, de su forma de pensar y ver el mundo”.- Leyli Reyes.

En cuanto a la categoría de **Medios Digitales de profesional**, Andrea Carpio Burguete fue la artista galardonada con su escultura digital *Hanako*, una obra **modelada en 3D** e inspirada en la **cultura japonesa**.

Por otro lado, **Frine Samantha Vega Vega** ganó el tercer lugar en **Medios Digitales de PrepaTec** con su ilustración digital *Diciembre de 2018*, la cual destaca por su calidez nostálgica y la vividez de sus colores.

“Para aquellas personas que no están seguras de participar en VibrArt, no lo piensen y no tengan miedo a aventurarse a formar parte de esta experiencia única”, resaltó Samantha.



/> width="900" loading="lazy">

Mención especial en el Festival de la Canción

La estudiante de PrepaTec, **Valentina Rodríguez Ruiz** consiguió una mención honorífica por su Calidad vocal y expresión literaria gracias a la interpretación destacada de su canción *En paz y en vinyl*.

Para Valentina, fue todo un reto animarse a escribir una canción desde cero, pero contó con el apoyo de su compañero **Mateo Arana Solis** para musicalizar su letra y llegar juntos hasta la final.

“La canción trata sobre la muerte de mi abuelo, por lo que escribir la letra me permitió sentirme más cerca de él y ayudarme a sanar su pérdida”, confesó la cantante.

Durante la clausura de VibrArt 2024 se anunció que **Querétaro** será la sede del festival nacional **VibrArt 2025**.

SEGURO QUERRÁS LEER